

LAS VENTAJAS del dentifrico

Denticlor

Compre hoy mismo un tubo y se dará Ud. cuenta inmediatamente



Normalidad en la fase intermedia de Tercera División

RESULTADOS
SANTANDER, 3; MELILLA, 2
GERONA 3; SALAMANCA, 1

CLASIFICACION

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cerona	1	1	0	0	3	1	2
Santander	1	1	0	0	3	2	2
Melilla	1	0	0	1	2	3	0
Salamanca	1	0	0	1	1	3	0
SANTANDER, 3; MELILLA, 2							

SANTANDER. — Ante numerosísimo público se ha jugado en Sardinero el encuentro correspondiente a la fase final de Tercera División entre el Santander y el Melilla.

El partido resultó muy interesante y muy competido, aun cuando los locales llevaron casi siempre la iniciativa, venciendo por tres a dos.

GERONA, 3; SALAMANCA, 1
GERONA. — Magnífico resultado el encuentro de la fase final de Tercera División entre el Gerona y el Salamanca.

Los locales hicieron un gran partido, quizá el mejor de la temporada, imponiéndose al Salamanca al que vencieron por tres tantos a uno.

CICLISMO

BERNARDO RUIZ CAMPEON DE ESPAÑA

MADRID. — Se ha disputado el domingo el campeonato de España de ciclismo, fondo en carretera, sobre un recorrido de 130 kilómetros, contra el reloj. La carrera resultó interesantísima, presenciándola en diferentes puntos del circuito, numerosísimo público que animaba a los participantes.

Resultó vencedor Bernardo Ruiz, que cubrió la distancia en 4 horas, 2 minutos, 10 segundos a una media horaria de 38 kilómetros 188 metros.

En segundo lugar se clasificó Gelabert, seguido de Berrendero y Langarica.

POBLET NO CORRERA EN LA VUELTA A ESPAÑA

BARCELONA. — El corredor ciclista Miguel Poblet va a hacer su presentación como estayero, luchando en los velódromos españoles con destacados especialistas franceses.

Poblet ha anunciado su decisión de no participar en la Vuelta a España, con objeto de prepararse a fondo para intervenir en el campeonato del mundo. — (Aflil.)

La Serie B

(Viene de la página 3.)

tos en la primera parte, por uno el Marino, y cuando la cosa marchaba sobre ruedas, se sucede un tercer gol dudoso. Se alegaba había sido entrado con la mano, como la cosa se ponía fea, el árbitro suspendió el partido. Después saltaron a la cancha los colosos del Corujo y el Nieto de Lavadores. Buen partido sin duda alguna. Sobre todo nos sorprendió la velocidad que emplearon los equipos y que mantuvieron en los noventa minutos.

Un dominio alterno y si bien no estaba el Nieto, el Corujo no se rezagaba en demostrar su valía. Y en tanto en esta parte para el Corujo en hábil jugada de su centro delantero para batir por raso al arquero lavadorense. Al final del partido empató el Nieto en coliciosa jugada, dejando justamente reflejado en el marcador esa supremacía de formidable partido entre dos excelentes equipos. Un arbitraje impecable de Benigno, que en todo momento se impuso a los chapazos de brusquedades.

DELARENAS

URRUTIA

FUTBOL DE PRODUCTORES

El pasado domingo se celebró un partido de futbol, en el campo de Educación y Descanso, entre las empresas Espectáculos Fraga y Caja Municipal de Ahorros. Estos últimos presentaron una selección digna de figurar en la serie A, logrando adelantarse en el marcador con dos goles de diferencia, pero se imponen los productores de Fraga, que consiguen terminar la primera parte con el empate a tres tantos. En el segundo tiempo la empresa Fraga consiguió dos goles más, terminando el partido con la victoria de los «cinastas» por 5-3.

Muy bien por los «chicos» de Corral, que, dicho sea de paso, éste tuvo que jugar todo el encuentro en el puesto de extremo por sufrir una lesión al empezar.

JUGADORES INGLESES AL MADRID

MADRID. — La revista deportiva londinense, «Sport News», publica una información según la cual el Madrid gestiona, por intervención de su entrenador Mr. Keeping, el curso de seis jugadores ingleses, cuatro de ellos interiores.

Como no pueden alinearse más que dos partidos oficiales, los otros cuatro se dedicarían, cuando no jugasen, a preparar a los equipos filiales del Madrid. — (Aflil.)

MEANA ENTRENARA AL GIJON

GIJON. — Ha celebrado entrenamiento el Real Gijón, que ha dirigido Manolín Meana, el cual anteriormente entrenaba al Oviedo, y que ha sido presentado a los jugadores como director técnico para la próxima temporada. — (Aflil.)

DOCTOR MORANTE REANUDA SU CONSULTA

El Celta logró en Barcelona...

(Viene de la página anterior.)

te y dominando. Se ve que en la caseta Zamora insistió en sus instrucciones. Esta presión se mantiene los primeros minutos, para volver a replegarse y encerrarse en una defensiva ordenada y eficaz, que el enemigo no acertaba a desbaratar. Gaitos, Mesa y Cabiñero despejaban al campo todos los balones, mientras Alonso y Yayo se batían como bravos. Tan sólo en tres ocasiones Simón hubo de intervenir con peligro. El partido transcurre con emoción, pero con una sensación de seguridad en las líneas defensivas célticas francamente admirable.

En un avance españolista por el lado derecho, Veloz se interina rápidamente, pero Simón le sale al paso, arrojándose a los pies del delantero catalán, al que también había entrado Cabiñero. En el choque, el balón sa-

le a córner, y Simón queda conmocionado. Se repone, pero el intenso dolor no le permite continuar en el campo, y Alonso ha de vestir su jersey para sustituirle. Son 10 minutos, en los que apenas si llega para él un solo peligro. El Español domina, y los célticos despejan balones largos y algunos fuera. Alonso aun realiza una buena parada, y el encuentro concluye con empate.

Arbitró el encuentro el valenciano Asensi, con jueces de línea de su mismo Colegio. El público le chilló mucho por creer que cortaba excesivamente el juego, cosa que, sin embargo, vino bien para mantener la corrección en el juego. Anuló dos tantos al Español por faltas clarísimas, ambos en el primer tiempo, uno marcado con la mano por Hernández y otro que había sido precedido de falta, señalada con anterioridad por el árbitro, por lo que los jugadores célticos se inhibieron. — (Aflil.)

A. SEVILLANO

INFORMACION SOCIAL Y ECONOMICA

La Asamblea Sindical del domingo en El Grove

VIENE DE LA PRIMERA

organizadora del acto dió lectura a telegramas recibidos con el saludo del Excmo. Sr. gobernador civil, ausente en Madrid, del Ilmo. Sr. presidente de la Diputación provincial, alcalde de Vigo, jefe provincial del Sindicato de la Pesca, alcalde de Poyo, Cofradía de Pescadores de Vigo, presidente de la Unión de Fabricantes de Conservas de Galicia, alcalde de Santa Eugenia de Riveira y Cofradía de Pescadores de la misma localidad.

Todos los despachos, redactados en expresivos términos, manifiestan su pesar por no poder asistir al importante acto por obligada ausencia, formulando votos por el feliz resultado del mismo en beneficio de las industrias de la pesca.

INTERVENCIONES PRELIMINARES

Inició el acto el secretario provincial de la Pesca D. Angel Gutiérrez García, representando al jefe de la entidad que se halla en Madrid realizando gestiones propias de su cargo en beneficio de intereses pesqueros, y con brillantes párrafos pone de manifiesto la trascendencia del acto que imprime gran responsabilidad a las tareas. Describe la faena de la pesca en su aspecto emi-

ción del mar adoptando medidas para la conservación e incremento de los viveros, la voz de alerta para los que atentan contra esta reconocida necesidad atentando contra su propia riqueza.

LECTURA Y DISCUSION DE LAS POSENCIAS

Se dió lectura seguidamente a las ponencias presentadas, discutiéndolas diversos asambleístas y facilitando aclaraciones los técnicos asistentes.

Intervinieron en el debate representantes de las Cofradías de Carril, Isla de Arosa, Redondela, Cambados, Villajuan, Villanueva de Arosa y El Grove.

Industriales, pescadores y cuantos participaron en el debate lo hicieron con el más entusiasta y digno de elogio interés, coincidiendo unanimemente en la necesidad de vigilar estrechamente el cumplimiento de las vedas, y la prohibición de utilizar artes de arrastre, especialmente Barks y la dinamita.

Era ya ánimo sindical resolver estas cuestiones, y reiteradamente se ocupó de ellas la organización, sin embargo, se suma valiosamente el entusiasmo y resultados de esta Asamblea, para poner fin definitivamente a una situación tan anormal como de grave perjuicio.

Agradeció la colaboración de la Alcaldía y de la Corporación municipal, así como de la Comandancia de Marina, y la de todos cuantos han contribuido a la magnífica sesión celebrada, que puso de manifiesto la eficacia de la organización sindical.

Señaló que el mal tiene su origen en los desaprensivos iniciantes que asolan las rías en gran escala, impulsando a otros a utilizar los mismos medios para evitar la inferioridad a que le relegan los terceros. Por eso es loable y certera la manifestación de todos pidiendo se ejerza vigi-

lancia estrecha y se apliquen sanciones muy duras a cuantos continúen fomentando tan ruinoso estado de cosas. Esta petición es una aceptación de la autoridad del Estado con el cariño y el respeto que se acepta y aprecia la autoridad paternal. Solicitando ayuda a esta autoridad, exhortando a que todos se constituyan en vigilantes, sin detenerse en falsos compañerismos, cómplices de la ruina que se quiere evitar.

Prometió elevar a la Superioridad, e incluso al Caudillo, las conclusiones para que éste con su amor demostrado a la pesca, cuyas vicisitudes en estas mismas rías, conoce directamente, apoye a todos en sus legítimos deseos, gestión de apoyo que también el Excmo. Sr. gobernador civil realiza con su también demostrado amor y preocupación por las cosas del mar.

Todos los oradores fueron muy aplaudidos, transcurriendo la Asamblea en un ambiente de creciente interés, profundo conocimiento de las materias y ecuanimidad dignas del mayor elogio.

AGASAJO A LAS AUTORIDADES

El Ayuntamiento agasajó a las autoridades con un Banquete, que ofreció el señor alcalde de la villa, pronunciando interesantes discursos, el subjefe provincial del Movimiento D. Enrique Quesada Munuera, el Sr. Ojeda de la Riva, D. Manuel Campos Varela y el delegado sindical provincial.

Posteriormente las autoridades provinciales se reunieron con las locales en cambio de impresiones sobre problemas que afectan a El Grove y a la pesca.

En todos los asistentes se reflejaba, y era tema de conversación, la satisfacción producida por el acto, cuya organización resultó perfectísima, pese la extraordinaria concurrencia de asambleístas, siendo muy felicitados por ello el patrón mayor de la Cofradía y Secretario, así como los miembros del Cabildo que secundaron eficazmente todos los trabajos encaminados al franco éxito del acto.

POSES

niamente social concluyendo en manifiestar la reconocida necesidad de celebrar la Asamblea para la defensa efectiva del trabajo y de la industria del mar.

Seguidamente hace uso de la palabra el alcalde de El Grove D. Ricardo Pérez Raimundez que agradece la presencia de las autoridades y jerarquías y el apoyo prestado por ellas para la celebración del acto. Insistió en la necesidad de solucionar los problemas planteados, poniendo de relieve que con mucho gusto, la Corporación municipal que preside hizo suyas las inquietudes de la Cofradía de Pescadores con la satisfacción de cumplir un deber cual es laborar por la conservación de la riqueza de la ría que es el sostén de todos los vecinos habitantes de las rías.

Luego se acercó al micrófono el patrón mayor de la Cofradía Local de Pescadores D. Francisco Lore, exponiendo los antecedentes de la Asamblea y la importancia que tiene terminar con la utilización de medios que agotan la producción de las fecundas rías bajas. Declara que existen intereses creados en torno al problema a los que tiene que sustituir en todo el interés más noble y positivo de la Asamblea en la que participan las representaciones auténticas de quienes conocen el grave perjuicio que se ocasiona al mar con la infracción de las vedas y con la utilización de artes de arrastre, terminando después de manifestar que es interés de los organizadores que en esta Asamblea, al igual que en todos los actos sindicales, se hable con la mayor libertad objetivamente a fin de obtener el mejor fruto.

Le siguió en la Tribuna don Ramiro Sabell, que en emocionadas frases trazó una lírica exaltación de la belleza y de la riqueza de la ría de Arosa, así como de los trabajadores del mar. Señaló el peligro de que la riqueza de esta ría llegue a desaparecer, recomendando a los marineros que la surcan en las faenas pesqueras sean los primeros en no utilizar ni dejar se utilicen procedimientos dañosos y en lugar de surcar la ría de Arosa con afán de trabajo se camine como el caballo de Atila, llevando la desolación y la esterilidad a todas sus zonas, crimen imperdonable al bien común que es la riqueza de la ría.

Don Miguel Oliver, biólogo del Instituto Oceanográfico de Vigo, pronunció seguidamente una importante conferencia, agradeciendo que al Instituto se le invite a estos actos para los que ofrece toda la colaboración necesaria del organismo que representa en beneficio de los intereses de conservación de las inagotables fuentes de producción que son las rías.

Detallada y muy claramente explicó las razones de las vedas en todos sus aspectos, deteniéndose especialmente en la necesidad de proteger el instante de la cría de los mariscos, exponiendo a los reunidos la importancia de proteger el medio en que se desarrollan las distintas especies, y la necesidad de hacer todo lo posible por recuperar los bancos, combatiendo la extracción de abonos para las tierras que privan el desenvolvimiento de la vida de peces, moluscos y mariscos por convertirse zonas en verdaderos desiertos. También añadió a sus conclusiones en pro de la repobla-

OCHOA

NAVEGACION

PUERTO DE VIGO

El movimiento de buques en nuestro puerto durante las últimas 48 horas ha sido el siguiente:

— "Aragón". Llegó a las diez de la mañana del domingo, de Villagarcía, con 4 pasajeros de Bilbao, 7 de Gijón y 60 toneladas de carga diversa.

En nuestro puerto embarca unos 25 pasajeros y 125 toneladas de carga para Cádiz y Canarias, para donde saldrá hoy a mediodía.

— "Highland Brigade". Trasatlántico de la Mala Real Inglesa. Llegó a las siete de la mañana de ayer, de puertos de América del Sur, con escalas en Las Palmas y Lisboa.

En el muelle de Trasatlánticos, desembarcó 107 pasajeros de La Plata (Argentina), 4 de Buenos Aires, 22 de Montevideo, 2 de Santos y 15 de Río de Janeiro.

Entre el pasaje desembarcado figura repatriado por el Estado español Manuel González Pérez, de 48 años de edad, natural de Orense, después de 21 años de estancia en la Argentina.

En este buque, vino una imagen de la Virgen de Luján, destinada a la parroquia de Dacon (Orense), regalo de D. Francisco Hernández, residente en la Argentina, el cual es natural de la parroquia mencionada.

En nuestro puerto embarcó este buque 9 pasajeros y 11 toneladas de anchoas para Londres, para donde reanudó viaje a mediodía.

En tránsito lleva de puertos de América 129 pasajeros, carne congelada de la Argentina y una importante partida de tomates que tomó en su escala de Las Palmas.

— "Mariano Benjijure". Llegó de Bilbao, con 150 toneladas de cemento.

— "Cabo Sacratif". Llegó a la una de la tarde de ayer, del Mediterráneo con 200 toneladas de general.

— "Highland Monarch". Trasatlántico de la Mala Real Inglesa. Llegó de Londres, en viaje a puertos de América del Sur, a las cinco y media de la tarde de ayer, fondeando en bahía hasta primera hora de la mañana de hoy, en que atracará al muelle de Trasatlánticos para embarcar unos 160 pasajeros para Río de Janeiro, Santos, Montevideo y Buenos Aires.

Para Vigo, conduce este buque 9 pasajeros y en tránsito lleva 155.

En las primeras horas de la tarde de hoy reanudará viaje para Lisboa, Las Palmas y puertos arriba indicados.

— "Tío Pepe". Llegó ayer tarde, de Puerto de Santa María, con 99 toneladas de vinos, siendo despachado ayer mismo para

Santander, con la misma mercancía en tránsito.

— "Somosierra". Fué despachado en lastre para Villagarcía.

— "MERCANTES ESPERADOS: "Plus Ultra", de Canarias y Cádiz, con pasaje, fruta y pescado seco.

— "Costa Andaluza", de Las Palmas.

— "Barcia", de Cádiz, con sal.

— "Monte Facho", de El Ferrol del Caudillo, con 500 toneladas de descarga. Llegará el día 10.

— "Monte Coruña", de Huelva, con 250. Llegará el mismo día que el anterior.

— "Monte Buitre", de Sevilla, con descarga. Llegará el viernes.

EL "CORDOBA" Y EL "ENTRE RIOS SALDRAN EL DIA 25 PARA BUENOS AIRES CON 1.000 PASAJEROS

En la tarde de ayer, fuimos informados en la representación de la Compañía Dodero en nuestra ciudad, que los buques trasatlánticos "Córdoba" y "Entre Rios", tienen anunciada su salida de nuestro puerto para Buenos Aires, sobre el 25 del actual, embarcando el primero de ellos unos 800 pasajeros y el segundo 200.

Este es el mayor contingente de pasajeros que embarca en Vigo en el mismo día, desde hace bastantes años.

EL "ENTRE RIOS" REANUDA VIAJE HOY. — En las últimas horas de la tarde de hoy, tiene anunciada su salida este buque trasatlántico que ha venido cargando trigo en el muelle número 6 del Arsenal desde las ocho de la tarde del sábado último. Se dirige a Holanda, Alemania, Inglaterra y Bilbao.

Según informes recogidos a bordo de dicho navío, la Compañía Dodero tiene concertado el transporte a España por buques de la misma, de unas 60.000 toneladas de trigo argentino para el consumo de nuestra población civil.

Las 2.860 toneladas que vinieron consignadas al Servicio Nacional del Trigo, han sido distribuidas por diferentes puntos de la región, siendo embarcadas 850 en el mercante español "Duero", el que reanuda viaje hoy para La Coruña. También nos informan que unas 800 toneladas de dicho cereal habían sido destinadas a la Panificadora Vigueña para su multuración.

MOTONAVIOS. — Entrados: "San Manuel", de Villagarcía, con 20 toneladas de pinos. "Fianter", de id., con id. "María Teresa", de Muros, en lastre.

Despachados: "San Manuel", para Villagarcía, en lastre, "Fianter", para id., con id.



DRY-GIN El Toro

DESTILERIAS MOLLFULLEDA, S. A. - ARENS DE MAR



INSECTICIDA ORION D.D.T.

EXTERMINA LOS INSECTOS DEL HOGAR

OPPOSITORES

Para las numerosas plazas convocadas en los Cuercps que indicamos a continuación os recomendamos los programas oficiales y las inmejorables "contestaciones" del "INSTITUTO EDITORIAL REUS". He aquí las oposiciones anunciadas: 750 plazas para secretarios de Ayuntamiento de tercera categoría con 6.000 pesetas. — 90 para Auxiliares del Banco Zaragozano, con 3.150 más pluses y pagas extraordinarias. — 48 para Personal de Contabilidad, con 8.400. 160 para mecánicos de la Compañía Telefónica, con 5.500 y demás beneficios, y 150 para operadores técnicos. — 40 para radiotelegrafistas. — 50 para delineantes de Obras Públicas, con 9.500. Próximas convocatorias: Notarías, Registros y Secretarías de Ayuntamiento de 1.ª y 2.ª categorías. — Solicite prospectos con detalles de la oposición que le interese al "INSTITUTO EDITORIAL REUS". Precios 23 y 6, y Puerta del Sol, 12, Madrid.